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Airfloor short

Training aid for e.g. excercises on balance beam or floor. With blue lines for better orientation: one 

side with 3 lines (like landing mat of vault) and other side with 1 line. Inflated within a short time, 

with adjustable pressure. Reduced impacts on joints, so athletes can practice more often. Suitable 

for beginners and top gymnasts. With lines for a better orientation and as a help in methodical 

training. At short sides connectable with velcro. Inclusive transport/ storage bag and repair set. 

Blower must be ordered separately	
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Technical Data:

Referencenumber Dimensions Lines

1740129 400x200x10 cm 1 line

1740130 400x200x20 cm 1 line
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Airfloor Short

Der Airfloor ist das ideale Hilfsmittel beispielsweise für Balken-/ oder Boden-Übungen. 

Er ist innerhalb kurzer Zeit aufblasbar und der Druck kann einfach geregelt werden. Durch den Einsatz 

des Airfloors im Training werden die Gelenke weniger belastet, sodass öfter geübt werden kann. Das Gerät 

ist sowohl für Anfänger als auch für Spitzen-Turner geeignet. Die Markierungslinie auf einer Seite dient 

der besseren Orientierung und als methodische Unterstützung. Die andere Seite ist mit drei Linien – 

ähnlich der Sprunglandematte versehen. An der kurzen Seite ist der Airfloor jeweils via Klett verbindbar.  

HINWEISE

Inklusive Transport-/ Aufbewahrungstasche und Reparaturset

Gebläse muss separat bestellt werden

Artikelnummer Abmessung Linien

1740129 200x100x10 cm 1 Orientierungslinie

1740130 200x100x20 cm 1 Orientierungslinie

Technische Daten:
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DATENBLATT
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